

Saisonabschluss 2016 / 2017

Geschrieben von: Sven Thierolf
Mittwoch, 12. April 2017 um 15:25 Uhr

Während in anderen Sportarten die Saison noch voll im Gang ist, haben die Tischtennispieler ihr Spieljahr 2016 / 2017 bereits abgeschlossen und daher soll es für alle Interessierten wieder einen kleinen Rückblick geben.

Die 1. Mannschaft musste sich im letzten Jahr aus der 2. Bezirksliga verabschieden und startete in der Bezirksklasse. Da sich die Mannschaft in den letzten Jahren personell stark verändert hat, wusste man nicht, wie dieser Start gelingen würde. Und die ersten Spiele in der neuen Klasse verliefen doch recht holprig, aber im Laufe der Saison kam man immer besser zurecht. Das letztendlich ein guter 3. Tabellenplatz mit 25:11 Punkten zu Buche steht, darüber kann man schon sehr zufrieden sein. Besonders zu erwähnen wären die beiden besten Spieler der Mannschaft Jens Fiedler und Andy Tauber. Diese schlossen beide mit einer 29:7 Einzelbilanz ab und erreichten zusammen eine sensationelle Doppelbilanz von 18:2. Damit belegen diese in der Gesamtrangliste-Einzel Platz 2 und 3 und im Doppel Platz 2. Hier sieht man, wie enorm wichtig die Beiden für die Mannschaft sind.

Der 2. Mannschaft gelang in der Kreisliga ebenso ein 3. Tabellenplatz mit 22:10 Punkten. Diese Liga ist für die 2. Mannschaft genau richtig um vorn mitspielen zu können ohne unterfordert zu sein und den Spaß an der Sache hat man der Truppe durchaus angemerkt. Hier sei die Leistung von Arne Fiedler angemerkt, dem im vorderen Paarkreuz eine positive 9:7 Bilanz gelang, was erstmal geschafft werden muss.

In der 1. Kreisklasse war unsere 3. Mannschaft vertreten, welche mit einer ausgeglichenen 16:16 Bilanz den 5. Tabellenplatz belegen konnte. Hier müssen die beiden jüngsten Spieler im Team Nick Krüger mit einer 13:8 und Dominic Fiedler mit einer 14:10 Einzelbilanz lobend angeführt werden, welche zudem noch eine gemeinsame 6:1 Bilanz im Doppel vorweisen können.

Saisonabschluss 2016 / 2017

Geschrieben von: Sven Thierolf
Mittwoch, 12. April 2017 um 15:25 Uhr

In unserem Sprungbrett in den Erwachsenen-Spielbetrieb, der 4. Mannschaft, konnten die Nachwuchsspieler Jennifer Herrmann und Martin Reuther fest eingebunden werden. Auch wenn es deutlich schwerer ist, fühlten sich die Beiden wohl und vor allem Jennifer konnte mit einer 7:13 Bilanz ein ordentliches Ergebnis vorweisen. Insgesamt belegte die Mannschaft am Ende zwar mit 9:27 Punkten nur den 8. Platz, aber es hat trotzdem Spaß gemacht.

Auch in der Nachwuchskreisklasse hatten wir wieder eine Mannschaft am Start, welche die Saison mit einer 8:16 Bilanz beendete. Joseph Krämer war dabei mit 11 Siegen der beste Spieler, wobei dieser auch den größten Trainingsfleiß und Ehrgeiz an den Tag legt, was man bei so manch anderen Spieler leider oft vermisst. Vielleicht platzt ja doch noch der ein oder andere Knoten.

Im Großen und Ganzen keine überragende Saison, aber am Ende doch mit Ergebnissen, mit denen man durchaus zufrieden sein kann.

Bedanken möchte ich mich herzlich bei der Evangelischen Oberschule Großrückerwalde für die problemlose Hallennutzung und natürlich bei den Sponsoren für die Unterstützung beim Aufbringen der notwendigen Finanzen zur Bewältigung des Spieljahres.

Diese wären:

Saisonabschluss 2016 / 2017

Geschrieben von: Sven Thierolf
Mittwoch, 12. April 2017 um 15:25 Uhr

- FIBAG Großrückerswalde
- Fa. Udo Milaschewski Großrückerswalde
- Firma Uhlig & Thiele Großrückerswalde
- Computerservice Fries
- HUK Coburg / Carmen Fiedler
- Seifert Bau Pobershau
- Fa. MOGATEC Griesbach
- Autohaus Buschmann Mildenau
- Partyservice Thiel Großrückerswalde
- CNC-Service Thomas Kienitz
- Fa. Jörg Forberg
- ABZWEIG Großrückerswalde

Herzlichen Dank !

Sven Thierolf

Saisonabschluss 2016 / 2017

Geschrieben von: Sven Thierolf
Mittwoch, 12. April 2017 um 15:25 Uhr
